

む こ の し ょ う

武庫庄

学校便り

7月号

尼崎市立武庫庄小学校



令和元年6月28日

NO. 5

6月21日 むこんしょまつりを終えて

全教室での空調管理が実施できる中で、「令和元年度 むこんしょまつり」が無事実施できました。多数参加いただきましたことに感謝いたします。

子ども達は、ペア学年でお店の係を半分行い、ペアと相談しながらお客さんになって半分楽しんでいました。例年感じることなのですが、ペアのお友達と顔を寄せ合いながら相談している様子や手をつなぎながら階段を上り下りしている様子などをほほえましい様子が見られます。

また、緊張しながらお店役になっている児童に対して、参加して下さっている保護者の皆さまから質問や補足説明につながるような声かけをいただいていることも子ども達のコミュニケーション力向上につながっています。ありがとうございます。

この「むこんしょまつり」は平成13年度の頃にも行っている長く続いている学校行事です。毎年人気があるのは、おばけやしきのような怖い体験、何か作って遊べる体験です。教育課程を構成する上で、各教科の授業時数確保はもちろんですが、むこんしょまつりを迎えるまでのペアとの関係づくり、何をするのかまた、どのように楽しんでもらうのか等高学年のクラスを中心にペア学級との時間など貴重な体験をしています。

「むこんしょまつり」に参加いただくと、本校の児童の持っている力がご理解いただけると言っても過言ではないと考えています。

参加して下さった方々から、以下のようなご意見をいただきました。

- ・お店番の子ども達の発信力がその場にいる大人に「学校の者でなくても、この場にいていいんだ」と思わせてくれるいい雰囲気でした
- ・説明役や勧誘役など役割があり、責任を持って子ども達が行っていた
- ・担当場所の飾り付けや黒板などの掲示物から、お客に対する楽しんでもらおうという気持ちがわかりおもてなしが伝わってきた。
- ・廊下のどこを通っていいのかわかりにくかった。
- ・北校舎、南校舎など方向がわからない者にとって掲示物があると良かった。

以上です。朝から、空調を入れておりましたが、廊下は暑く、ご不便をおかけしたと思います。

また、午後から、体調不良による早退のお子様も多く子ども達にも頑張らせすぎたかもしれません。実施時期も含めて、振り返りを行い、次年度実施に向けて改善していきます。

1学期 まとめの時期

新学年になり、落ち着き書けた頃に10連休があり、今やと当たり前前が当たり前のように落ち着いてできるようになったこの頃、1学期のまとめの時期となりました。

学校での様子は、各担任からお聞きいただいていると思います。子ども達は、全力で毎日を頑張っています。その頑張りに対して、通知表を7月19日（金）お渡しいたします。目に見える数字だけではなく、ご自宅での様子に反映できるようになってこそ本来の力だと思います。ご自宅の様子も是非学校にお聞かせいただき、子ども達の成長を共に喜び合いたいと思います。1学期、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございました。